

2 Politique

Tournée parlementaire dans le 2e siège du quatrième arrondissement de Libreville

Les élus appellent à la solidarité, la cohésion et l'unité



Jules Marius Ogouebandja (député) et Marc Sergent Anguilet (sénateur) face à leur électoral.



Plusieurs personnalités politiques ont pris part à cette rencontre entre élus et populations du 2e siège.

M.A.M

Libreville/Gabon

JULES Marius Ogouebandja et Marc Sergent Anguilet ont rencontré, samedi dernier, les populations du 2e siège du 4e arrondissement de Libreville. Et ce, dans le cadre de leur tournée parlementaire. La résidence de feu Louis Bigman, ancien président de la Cour suprême a servi de cadre à cet événement au cours duquel, ils ont fait le compte-rendu des travaux du Parlement, au cours de la session qui s'est achevée fin juin dernier. Mais aussi, un appel à la mobilisation derrière le chef de l'Etat.

Étaient, entre autres, présents l'édile de la commune de Libreville Rose Christiane Ossouka Raponda, le ministre de la

Fonction publique Jean-Marie Ogandaga, le député du 1er arrondissement, Gabriel Mouele Malonga, le sénateur d'Owendo, Brice Adande, etc.

Jules Marius Ogouebandja n'a pas manqué de rendre un hommage au propriétaire des lieux et aux personnalités présentes. " Cette illustre personnalité qu'a été Louis Bigman restera pour l'histoire du Gabon un repère historique, moral et spirituel.", a dit le député avant de saluer la présence du maire de la commune.

De son côté, le sénateur Marc Sergent Anguilet a parlé du travail qu'ils ont effectué aussi bien à la haute et à la basse chambre. Il a révélé que dix textes ont été adoptés et présentés au président de la République pour promulgation. Des textes qui,



Les chefs de quartiers on été conviés.

selon le sénateur vont dans le sens de l'aboutissement des projets de développement. Entre autres textes de lois, les modalités de prise en charge des malades mentaux, le renforcement des droits des orphelins et autres ayants-droit, la modification du caractère permanent du Conseil na-

tional de la démocratie (CND), etc. Pour sa part, Jules-Marius Ogouebandja n'a pas dérogé à la règle. Il a fait de même pour ce qui est de l'institution à laquelle il appartient. "Je voudrais également dire qu'au niveau de l'Assemblée, en dehors des lois, il y a eu un très grand événement,

c'est l'interpellation du Premier ministre. Et, je voudrais que tout un chacun revisite cet événement et comprenne que le Parlement joue son rôle et que, le chef du gouvernement a été très offensif pour afficher ce que le président de la République veut faire pour les populations. Et aujourd'hui, vous voyez très bien les retombées surtout au niveau de notre siège", a-t-il martelé.

Il est toutefois revenu sur la situation qui prévaut actuellement au sein du 4e arrondissement, non sans la fustiger. Pour l'ancien ambassadeur, "nous ne devons pas et nous ne pouvons pas accepter que le 4e arrondissement devienne un champ de maïs ou d'expérimentation de plusieurs apprentis sorciers qui cherchent ou recherchent une place au soleil".

Fort de cela, le député a appelé à la retenue, à l'unité, à la cohésion et à la solidarité de tous les fils de son fief politique " mobilisez-vous derrière le président de la République pour parvenir à l'émergence en 2025".

Ainsi, aux noms de son collègue du Sénat et lui ainsi qu'à celui des populations de leurs circonscription, le député a remercié le chef de l'Etat pour le "regard bienveillant et l'oreille attentive qu'il accorde à notre arrondissement". Les élus du 2e siège en veulent pour preuve les voiries, les centres de santé, les établissements scolaires, l'éclairage public, etc.

A la fin de cette rencontre, un don de 200 chaises a été fait aux dix chefs de quartiers (à raison de 20 par chef) et des téléphones portables.

Coopération Gabon-Chine

Redynamisation de la diplomatie de développement

J-C.A

Libreville/Gabon

Le gouvernement chinois vient de faire un important don composé de matériels de bureau et d'un autocar de luxe aux acteurs de la diplomatie gabonaise. Signe supplémentaire de la vigueur de l'axe Libreville-Pékin.

FIDÈLE à ses engagements, la République populaire de Chine, par le biais de son ambassade à Libreville, vient de faire don d'un autocar de haut standing et du matériel de bureau au ministère des Affaires étrangères, de la Coopération internationale, de la Francophonie et de l'Intégration régionale. La cérémonie de remise officielle de cette importante dotation a eu pour cadre l'enceinte dudit ministère. A cette occasion, le pléni-



Remise symbolique d'un don par l'ambassadeur de Chine, Sun Jiwen, au ministre délégué aux Affaires étrangères, Dieudonné Nzengue.

potentiaire chinois, Sun Jiwen, a déclaré que cette dotation est le signe de l'excellente qualité des relations bilatérales qui lient son pays au nôtre, et particulièrement sa représentation diplomatique au ministère des Affaires étrangères. Lequel a toujours fait montre d'engagement dans l'accomplissement par la diplomatie chinoise de ses

missions dans notre pays. Aussi, a-t-il souhaité que cette coopération se renforce davantage. Intervenant à son tour, le ministre délégué aux Affaires étrangères, Dieudonné Nzengue, a reconnu que cet événement n'est pas le premier en la matière, de nombreux autres ayant jalonné la coopération entre les deux parties par le passé. Pour lui, ce



Une vue des officiels ayant assisté à la cérémonie.

don est une contribution significative à l'atteinte des objectifs fixés par le chef de l'Etat, à savoir la redynamisation d'une diplomatie de développement au service du Gabon émergent. Aux agents de son département ministériel, il a recommandé de veiller à une utilisation efficiente du matériel fourni. Lequel se compose d'un bus de haut standing d'une capacité de 50 places, de 40 photocopieurs multifonctions et leurs accessoires, de 50 ordinateurs complets et de 50 imprimantes. En rappel, les relations diplomatiques entre le Gabon et la Chine datent de 20 avril 1974. Elles se manifestent, de nos jours, à travers la construction de plusieurs édifices tels que le stade de l'Amitié, les

sièges de Gabon Télévision et de l'Assemblée nationale, etc. Depuis plusieurs années, le gouvernement chinois s'investit dans la formation de nos jeunes diplômés et étudiants, mais également dans le renforcement des capacités des fonctionnaires par l'octroi de stages pratiques en Chine ou au Gabon. Il offre également de manière régulière du matériel de bureau et des véhicules à divers départements ministériels. Ainsi, le ministère de la Forêt, celui de l'Éducation nationale, l'Assemblée nationale et les structures hospitalières en ont également bénéficié. Pour le cas spécifique du ministère des Affaires étrangères, il avait déjà bénéficié de matériel bureautique en 2006, de véhicule de haut standing en 2009, d'une dotation de 4 milliards de francs CFA pour la construction de l'Académie diplomatique en 2014...